
Montevideo, 2 de Enero de 2018. 
 
Se justifica y reitera el gasto por ser imprescindible para 
mejorar la climatización de varias oficinas del Edificio 
Cordón, contando con el aval de la Gerencia General exigido 
para tal fin. 
 
 
 

   
Ing. Alberto Larrieu 
  Gerente de Obras 
 


